

EL TIEMPO

Premio 'Mensajero de Paz'

El italiano Pier Franco Marcenaro, presidente del Centro del Hombre, que es una organización para la paz, el respeto a la naturaleza y enfrentar la pobreza en el mundo, recibió el Premio Internacional 'Mensajero de Paz' para el año 2003 otorgado por el Centro Ecuménico Mundial. La motivación es la siguiente: "durante muchos años el doctor Pier Franco Marcenaro ha desempeñado una función fundamental en pro de la paz mundial. Dictando numerosas conferencias en varios países, redactando publicaciones en los



idiomas más importantes, y en su cargo de Presidente de las dos "Conferencias Mundiales para la Paz y Prosperidad de las Naciones" realizadas durante los años 1999 y 2000 bajo los auspicios de la Comisión Europea

promovió la reunión, el entendimiento y el conocimiento recíproco entre los pueblos de diferentes culturas, razas y religiones. También sembró importantes semillas para lograr la paz en el mundo, en esta época en la que hay muchos conflictos". El premio fue concedido al doctor Marcenaro en Arezzo (Italia).